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Non, Juliette, tu n’es pas victime du harcèlement de rue… 

« Je suis une victime de l’harcèlement de rue, dans « l’espace
public ». Je voudrais que toute l’énergie que vous pourriez
avoir à me plaindre et à être désolés pour moi, soit redirigée
vers un combat beaucoup plus global et plus grave », demande-
t-elle.

https://www.fdesouche.com/2020/09/18/lyon-juliette-19-ans-refu
se-de-donner-son-numero-il-lui-casse-les-dents-en-pleine-rue-
mobilisez-vous-pour-faire-en-sorte-quune-gamine-nait-plus-a-
vivre-ce-que-je-vis-aujourdhui/
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